



東京赤坂ロータリークラブ週報 Weekly Report

2015~2016年度クラブテーマ
会長 橋本 年男

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1368 / 2016. 06. 10

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

TeL 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」
Build friendship, Join a heart, Service together.

●本日の例会/ 2016年 6月 10日 第1398回

卓話:「生産性向上のための栄養睡眠改善」
一般社団法人日本栄養睡眠改善協会代表理事
村井 美月 氏

●前回報告/ 2016年 6月 3日 第1397回例会

卓話: イニシエーションスピーチ 的場 隆光 氏



紹介者: 木下京子会員

会長報告 :

①RI 世界大会へ行つきましたことをご報告いたします。参加された皆様お疲れ様でした。公山城 RC と姉妹クラブである証明書をいただきましたのでここに披露いたします。



②交換学生ルイーズより:
残りあと1か月となり、この留学で何が良くて、何が良くなかったかをよく考えています。なぜならこういうことを覚えていきたいと思います。この1年で周りの人、ホストファミリー、ロータリーの人、クラスメイト、先生のお陰で成長できました。6/12はロータリーの修了式です。7/5にベルギーに帰りますが寂しいです。明日は学校でバレーボールの大会があるので、最後にみんなと盛り上がりたいと思います。日本語検定があり日本語のレッスンがありますが、合格するように思います。これからもよろしくお願ひします。

石井謙次会員: 療養中であります尾関会員は順調に回復しております、8月には退院できそうです。8月には皆様にお会い出来そうとのことです。

広報委員会: (入沢委員長)

「ロータリーの友」6月号に3年に1度開かれる規定審議会の記事が掲載されています。(横組み P16~「ロータリーの明日」) 新しく規定された重要なことが3点あります。

①入会の条件についてです。今までの条件である「一般に認められた有益な事業や専門職務の所有者、共同経営者、法人役員、支配人のいずれかであること」が削除されました。つまり誰でも入会できるようになりました。しかし追加の変更がありました。「クラブは善良さ、高潔さ、リーダーシップを身をもって示し、職業上および地域社会でよい評判を受けており、地域社会および世界において奉仕する意欲のある成人によって構成されるものとする」つまり役職、経験ではなく、その人自身の人柄そのものが入会の資格条件となったということで、むしろ厳しくなったと感じております。

②例会の開催についてですが、今まででは週1回の開催が基本でした。今回の改定により月2回以上にできるということになりました。例えば祭日があった週は、どの曜日が例会日であっても開催しなくてよいということになりました。オンラインの例会との垣根も取り払われ、大幅に変わりました。

③クラブにとって大きな影響が考えられる入会金の廃止が採択されました。当クラブでも入会金を見込んで予算を立てているので、その分の会費の値上げになるか、活動の自粛といったことに影響がでてくると思われます。RI 本部での財政状態も厳しくなり、人頭分担金が56 ドルですが4 ドル値上げし60 ドルとなります。この規定に反対の場合は全クラブの5% (だいたい日本のロータリークラブにあたる) 以上の反対がある場合は否決される可能性もあり、次年度以降の規定審議会に申請することができるが、規定を変えることは非常に難しいです。はっきりした段階で皆様にもご説明があるかと思いますが、ロータリーの友に掲載されておりましたのでご説明いたしました。

次年度河邊幹事 :

2017年6/10~6/14にRI国際大会がアトランタで開催されます。今申し込むと登録料が大変安くすみます。ご希望の方は、熊本会員までお申し込みください。

出席報告: 会員 52名 / 出席 32名 欠席 20名

ゲスト: 中村康雄、大谷啓子、榎本ミナ

ビジター: 林隆一(関 RC)、菅野谷純正(東京大森 RC)

計5名 (順不同・敬称略)



皆様 こんにちは。貴重なお時間をありがとうございます。漢数字の「十」に鶴亀の「亀」と書いて、十亀（ソガメ）洋三（ヨウゾウ）と申します。愛媛県出身、41歳独身です。赤坂ロータリーには、西澤さんのご紹介で参加させていただきました。

続いて職業ですが、（独身ながら）結婚仲介業をしております。ただし、人と人の結婚ではなく、企業と企業の結婚、M&Aの仲人です。今から10年半前に会社（M&Aキャピタルパートナーズ）を代表の中村と2名で設立、西澤さんには社外取締役を務めていただいております。成約実績は累計200件を突破し、一昨年の12月には東証一部に上場することができましたが、決して全てが順風満帆という訳ではなく、10年間で2度資金ショートしけ、倒産寸前まで行きました。

会社を設立した2005年当時は、ホリエモンのライブドアや村上ファンドの影響もあり、M&Aはマネーベースや会社の乗っ取りのように思われている方も多いかと思います。今では新聞でM&Aという言葉を見ない日はないほど一般的になりましたが、なぜこれほどまでにM&Aが増えているのか、その背景を少しお話したいと思います。

国内企業の関わるM&A件数は年間約2500件、この20年間で約4倍まで増加しています。その背景は、少子高齢化による後継者不在企業の増加、人口減少・マーケット縮小による競争激化が大きな要因です。社長の平均年齢が59.2歳と右肩上がりに高まる一方で、半数以上の企業が後継者不在の課題を抱えています。経営者にとって、事業承継は最初で最後、最後で最大の仕事となりますが、資本承継の選択肢は大きく3つしかありません。

一つ目が後継者への承継。親族（ご子息）への承継は、先ほどの通りそもそも後継者がおられない企業が半数以上、おられても継ぐ気がない、先行き不安で継がせないケースもあります。一方、社員に継がせようにも、株式の買取資金を準備できない、会社の負債に対する個人保証を引き継げないという資力の問題があり、ほとんどが上手く行きません。二つ目の株式公開は、準備に時間・コストがかかり、売り出せる株式の割合を考えると、効果的な事業承継の選択肢ではありません。

三つ目が第三者への承継、M&Aで、大きくは2つのメリットがあります。1つはオーナー・株主にとって、上場以外で大きなキャピタルゲインが得られ、個人保証が解除され、ハッピーリタイアできること。2つ目は、会社・事業にとって、大手資本や成長企業に雇用が守られ、事業の発展に繋がる可能性が開かれること。後継者問題や先行き不安でお悩みの経営者様をはじめ、関係者全てが幸せになることが、友好的M&Aの意義です。

少子高齢化が進む中で、中小企業の後継者問題を発展的に解決し、雇用を守り、ひいては日本の競争力を維持する一助になれますよう誠心誠意 尽力してまいります。

私は、人生は出逢いが全てだと感じております。ロータリーの活動を通じて、多くの方々と出逢い、学び・成長し、社会に貢献して参りたいと思います。今後とも一層のご指導よろしくお願ひいたします。

(十亀洋三)



6月 3日 20件 45,000円

累計1,412,566円

多額の寄付を有難うございました。（敬称略）

橋本年男/RI国際大会に多くの方々に参加いただきました。的場さん、本日のスピーチ楽しみにしていました。田村昭二/行方不明の「大和くん」無事保護されました。今年度の理事・役員の皆様方一年間の理事会お疲れ様でした。的場さんイニシエーション頑張ってください。岩上義明/的場さん本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしてました。頑張ってね。入沢頼二/的場さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみしております。吉岡琢磨/穂苅さんニコニコご苦労様です。的場さんイニシエーションスピーチ終わるとすっきりしますから。石井謙次/的場さんスピーチ期待してますよ。小林博茂/的場さんのスピーチ楽しみです。今頃北海道で雪だそうです。近々行きますが心配です。河邊幸夫/的場さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。藤井万博/的場さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。穂苅さんニコニコお疲れ様です。齊藤治彦/ソウル世界大会に参加の会長以下皆様、お疲れ様でした。長谷川毅/的場さん本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。穂苅さんニコニコお疲れ様です。魏芝/ソウルで国際大会楽しかった。ありがとうございます。みなさんお疲れ様でした。張宇/国際大会から帰って来まして大変楽しかったです。的場さんのイニシエーションは楽しみにしています。金山驍/韓国世界大会、朴さん、皆様大変お世話になりました。的場さんスピーチとても楽しみしております！穂苅さんニコニコお疲れ様です。永滋康/韓国大会お疲れ様でした。とても楽しかったです！的場さん楽しみにしております。熊本誠司/ソウルから昨日帰ってきました。残ったウォンを入れさせて頂きます。穂苅さんニコニコお疲れ様です。的場隆光/北海道行方不明男児、見つかってよかったです！木下京子/的場さんのスピーチを楽しみにしています。がんばって下さい。戸泉邦康/本日は榎本様をお招きしました。とてもご人脈のある方です。皆様どうぞよろしくお願ひいたします。穂苅裕久/的場さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。久しぶりのニコニコ担当楽しみました。

●次回予告 / 2016年6月17日 第1399例会

本年度第6回・次年度第1回クラブ協議会

「本年度各委員会活動報告・

次年度各委員会活動計画」